

2024-07-18

Clara Brugada hace el primer nombramiento de su gabinete en CDMX: Pablo Vázquez Camacho se queda en la SSC

Autor: Vianey Pérez Ángeles

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/clara-brugada-hace-el-primer-nombramiento-de-su-gabinete-en-cdmx-pablo-vazquez-camacho-se-queda-en-la-ssc/>

La electa jefa de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada, ya dio a conocer al primer miembro de su gabinete, se trata de Pablo Vázquez Camacho.

Fue en mensaje a medios de información que Clara Brugada informó que Pablo Vázquez Camacho se quedará como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX.

Cabe destacar que dicho cargo es ocupado por Vázquez Camacho desde septiembre de 2023, tras la renuncia de Omar García Harfuch, quien asumirá en octubre como titular de la SSPC.

Clara Brugada confirma a Pablo Vázquez Camacho como miembro de su gabinete

Fue al finalizar la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli Quetzalcóatl, en Iztapalapa, que Clara Brugada confirmó que Pablo Vázquez Camacho será titular de la SSC CDMX.

En ese sentido, el actual funcionario capitalino continuará con su cargo durante 6 años más, luego de asumir dicha posición el pasado septiembre de 2023, tras la renuncia de García Harfuch.

Clara Brugada también dio a conocer que ya trabaja con Pablo Vázquez Camacho en la estrategia de seguridad que será implementada en la capital del país, cuando inicie su gobierno.

"Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando un programa de seguridad".

Clara Brugada

Apenas el pasado 16 de julio, Clara Brugada compartió en sus redes sociales que se reunió con Vázquez Camacho, y que en dicho encuentro se revisaron los avances en seguridad en la CDMX.

Asimismo, la jefa de gobierno electa compartió que en su gobierno continuarán con la estrategia de seguridad que involucra una estrategia integral con más policía, inteligencia e investigación, y atención a las causas.

"La seguridad es nuestra máxima prioridad, por eso daremos continuidad a este modelo exitoso en el próximo gobierno, para seguir a la baja en la incidencia delictiva".

Clara Brugada

Clara Brugada anunciará a su gabinete de gobierno en agosto

Igualmente, Clara Brugada adelantó que será en agosto de 2024 que anuncie a su gabinete de gobierno completo, aunque no señaló la fecha específica en que lo dará a conocer.

Además, adelantó que su gabinete será paritario, y que a la par de este trabaja en sus actividades programadas para los primeros 100 días de gobierno, mismos que serán muy activos.

"Voy a empezar los primeros 100 días muy fuerte, con muchas actividades, muchas acciones, ya lo verán ustedes, porque eso es lo que espera la gente, la gente lo que quiere es que nos pongamos a trabajar".

Clara Brugada

Cabe destacar que es hasta el 5 de octubre de 2024 que Clara Brugada tome protesta como jefa de gobierno de la CDMX para el periodo 2024-2030, tras ganar las elecciones del 2 de junio.